
 

第40回 議会改革推進特別委員会記録 

  

令和6年9月3日（火） 

開議 16時 15分 

閉議 16時 22分 

全員協議会室 

 

【委 員】 牛尾委員長、西田副委員長 

      三浦委員、村武委員、小川委員、布施委員、佐々木委員、田畑委員 

【議長団・委員外議員】 笹田議長 

【事務局】 下間局長、松井次長、小寺書記 

 

議題 

1 議会図書室の活用について 

 （1）議長への報告内容確認 

 

2 その他 

 （1）委員会活動レポートの原稿 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ○次回開催  令和6年10月15日（火）午前10時から  

【別紙会議録のとおり】
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【会議録】 

〔 16 時 15 分 開議 〕 

 

○牛尾委員長 

第40回議会改革推進特別委員会を開会する。なお、三浦委員からは欠席届が出て

いる。 

 

1 議会図書室の活用について 

 （1）議長への報告内容確認 

○牛尾委員長 

説明をお願いする。 

○小寺書記 

（ 以下、資料を基に説明 ） 

○牛尾委員長 

この件について各会派で協議した意見を持って今日出席してもらっていると思う。

このような報告書でよろしいか。意見はないか。 

（ 「なし」という声あり ） 

では、この報告書で了解ということで、よろしくお願いする。 

今後の流れは、議長へ報告書提出の後に9月30日の全員協議会で全議員へ議長から

報告していただく。 

シェアする議会本棚と団体貸出の運用は10月1日から本格的にスタートするので、

了承をお願いする。 

 

2 その他 

 （1）委員会活動レポートの原稿 

○牛尾委員長 

前回は副委員長に書いてもらったので、次は私が書こうと思っていた。 

○小寺書記 

議会広報広聴委員会から各委員会で委員会活動レポートの執筆について依頼され

ているので、当特別委員会で11月1日に発行するはまだ議会だよりに掲載する委員会

活動レポートを執筆していただく方を決めていただければと思う。 

○牛尾委員長 

皆忙しい時期だが、立候補がなければ委員長が書かせていただく。 

○西田副委員長 

前回は私が、前回のテーマはシェアする議会本棚ということで、議会図書室の活

用について書かせてもらった。今度は図書館との連携についてどうか。 

○牛尾委員長 

事務事業評価のことも必要なのでは。挙手がないようなので私が書かせてもらう。 
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（ 「異議なし」という声あり ） 

では事務事業評価の検討状況報告ということで。 

○小寺書記 

では牛尾委員長、よろしくお願いする。原稿の締切りは9月17日の午後3時。文字

数等については改めて確認しようと思うので、よろしくお願いする。 

○牛尾委員長 

そうすると、次期開催日について本日決定したい。 

○小寺書記 

事前にＬＩＮＥ ＷＯＲＫＳでお知らせしたところだが、候補日を上げていたが、

できれば10月15日火曜日でいかがだろうか。皆の都合はいかがだろうか。 

（ 以下、日程調整 ） 

○牛尾委員長 

15日の午前中で仮決定ということでいかがだろうか。 

○小寺書記 

事務事業評価のアンケートを10月1日に出してもらうことにしているので、主には

事務事業評価を試行したことの反省を中心に議題をと思っている。 

○牛尾委員長 

事務事業評価については広島県内が結構進んでいるので、広島県内を何市か歩い

て現場で研修するという方法もある。そういう話も含めて15日に話をさせてもらえれ

ばと思う。よろしいか。 

（ 「はい」という声あり ） 

佐々木委員の都合が悪くなければ10月15日午前10時から開会するので、一応仮決

定で押さえておいてもらいたい。事務局から何かないか。 

（ 「なし」という声あり ） 

議長、せっかくなので何かないか。 

（ 「なし」という声あり ） 

では、以上で第40回議会改革推進特別委員会を終了する。 

 

〔 16 時 22 分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

 

             議会改革推進特別委員会委員長  牛 尾  昭 


